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INFORME MESA SECTORIAL
DÍA 11 DE MARZO DE 2022

A  esta  Mesa  Sectorial,  que  ha  tenido  carácter  ordinario,  han  asistido  el
Secretario General de Educación, Francisco Javier Amaya Flores, y una asesora de la
Secretaría General, que ha actuado como secretaria de la misma.

ORDEN DEL DÍA

Toma la palabra  el Secretario General  de Educación, Francisco Javier Amaya Flores,
para comenzar con el desarrollo de los puntos de la Mesa Sectorial de Educación.

Punto uno: Lectura y aprobación, si procede, de las actas de la Mesa Sectorial de
Personal Docente de fecha:

1.- Mesa Sectorial de 21 de enero de 2022.
2. Mesa Sectorial de 1 de febrero de 2022.

ANPE EXTREMADURA no ha hecho ninguna aportación a este punto del Orden del día
por considerar que la redacción de las mismas es correcta, sin embargo, dichas actas
no se han aprobado, de momento.

Punto dos: Orden de XX de XX de 2022 de la Consejería de Educación y Empleo, por la
que  se  convoca  el  procedimiento  de  selección  y  nombramiento  de  directores  y
directoras  de  los  centros  docentes  públicos  no  universitarios  de  la  Comunidad
Autónoma de Extremadura. 

Toma la palabra  el Secretario General de Educación, Francisco Javier Amaya Flores y
pasa a comentar las aportaciones de cada una de las organizaciones sindicales. 

Desde ANPE EXTREMADURA hicimos, en su momento, una serie de propuestas sobre
el borrador del  Decreto 28/2021, las cuales fueron recogidas,  en su mayoría,  en la
redacción definitiva del citado decreto. 

De  igual  manera,  otras  propuestas  presentadas  en  su  momento  por  ANPE
EXTREMADURA también aparecen recogidas en el borrador que hemos estudiado en el
día de hoy. 

Por todo ello, no hemos presentado nuevas propuestas al borrador de la orden.



3

Punto tres: Ruegos y preguntas.

Desde ANPE EXTREMADURA hemos planteado las siguientes cuestiones:

1. Queremos saber si la decisión de la Consejería de cerrar el C.E.I.P. JUAN XXIII de
Mérida es firme, y si es así, queremos saber qué va a pasar con el profesorado del
centro, dónde se van a matricular los actuales alumnos del centro y a qué se van a
dedicar las instalaciones del centro.

El Secretario General nos ha contestado que la decisión es firme, que el profesorado
del centro pasa a la situación de supresión y que el alumnado ha elegido plaza en
distintos centros públicos y concertados de Mérida. También nos ha dicho que hay
muchas posibilidades de que la CEPA LEGIÓN V se traslade a las instalaciones de este
centro para el curso escolar 22/23.

2. Queremos que la Consejería nos detalle los motivos que le han llevado a tomar
esta decisión del cierre del este centro público.

El  Secretario  General  nos  ha  manifestado  que  algunos  de  los  motivos  son  los
siguientes:

 40% de tasa de absentismo escolar.
 El centro está al 8% de su capacidad.
 0-1-2 solicitudes de matriculación desde el curso escolar 2015/2016 hasta el

2021/2022.
 Tasa de repetición del 50%.
 No  han  funcionado  ninguna  de  las  medidas  adoptadas  anteriormente  para

evitar el cierre del centro.

3. En nuestra respuesta le hemos manifestado que queremos que quede constancia
que ANPE EXTREMADURA está en contra del cierre del centro público Juan XXIII de
Mérida,  ya  que  no  está  justificada  esta  decisión  por  parte  de  la  Consejería  de
Educación y Empleo. Una vez más la escuela pública se ve agredida y avasallada en
pro de unos intereses que en nada tienen que ver con los propiamente educativos.

Otras cuestiones de interés tratadas en la mesa.

1.- La Consejería ha recibido 252 solicitudes de los centros para su participación en el
programa CONECTA-2. En unos 10 días se sacarán las plazas  en el  correspondiente
llamamiento.
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2.- El borrador de la convocatoria de Comisiones de Servicio se negociará en el mes de
abril.

3. Se van a crear 43 aulas del programa experimental Aulas 1-2.

4.  La publicación de los tribunales de oposición todavía no tiene fecha.  El  proceso
comenzará el próximo día 18 de junio y las lecturas darán comienzo el día 22 de junio.

5.  La  Consejería  está trabajando en un protocolo ante  la  posibilidad  de tener  que
acoger a los muchos refugiados de la guerra que podrían llegar a nuestra Comunidad.

Mérida, 11 de marzo de 2022.


